



第2820地区

SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2009~2010

下館ロータリークラブ会報



2010年6月16日 2174号 (2010.6/9 例会報告)



(紫君子蘭(むらさきくんしらん))

- 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪 哲也
- 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。(食事の無駄を発生させない)
- 例会日時 水曜日 12:30~13:30
- ホームページ <http://www.shimodate-rc.gr.jp/>
- クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり
委員 正根寺幸雄・堀江清彦

6月16日のプログラム

プログラム委員会 渡辺進 委員長

- | | | | | |
|----------|--------------|----------|----------------|-------|
| 1. 点鐘・開会 | 2. ロータリーソング | 3. お客様紹介 | 4. 会長挨拶 (奥沢会長) | 5. 食事 |
| 6. 委員会報告 | 7. スマイルBOX報告 | | | |
| 8. 外部卓話 | | | | |
| 9. 点鐘・閉会 | | | | |

出席報告

出席委員会 根岸隆男 委員長

例会日	会員数	出席	欠席	病欠	免除
6月9日	50	39	10	1	7

会長挨拶 奥沢 裕二会長

新関ガバナー補佐一年間ご指導ありがとうございました。分区内を纏めた親睦と米山奨学生報告のIMは友情と親近感を得ました。また、先だっのクラブ記念式典にご出席くださり有難うございました。また第5分区分各クラブから多くの同士が出席して、お祝福していただいたことに感謝申し上げます。これから訪問される各クラブの皆さんによりしくお伝えいただければと思います。そして、本日の卓話よろしくお願ひ致します。藤木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。次年度よろしくお願ひ致します。来週は、50周年記念特別講演が予定されております。先だっで申し上げましたが、これからを担うネパールの子供たちのお話かと、今からわくわくしております。温かい歓迎の意を表し多くの会員とパートナー皆様のご参加をお願ひ致します。

お客様紹介

新関治夫 ガバナー補佐様 (下妻RC)

藤木章吉 次年度ガバナー補佐様 (紫水RC)

●次年度ガバナー補佐として気持ちを入れ替えて頑張りたい。ご協力をお願いします。

幹事報告 諏訪哲也 幹事

- 1 竜ヶ崎RCより50周年記念誌が届きました。各テーブルへ回します。
- 2 筑西保健所より「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン実施要項が届きました。
2010.6.26 (土) 14:00~15:30 かましん下館店
- 3 筑西市役所より桜管理している母子島地域の草刈り要請がありましたので、諏訪幹事と小薬保全委員長で土木課へ打合せ行って参りました。
- 4 今年度の委員会活動報告書を6/30までに提出願います。決算書も添えて下さい。

メイクアップ

- ・6/4 真壁ロータリークラブ 中里泰久
- ・6/8 筑西市役所土木課 桜関係の打合せ 諏訪哲也・小薬拓巳

スマイルBOX スマイルBOX委員会 須藤 義定 委員

新関 治夫様	1年間あつという事です。有難う御座居ました。これから後も宜しくお願ひします。	鈴木 光則	新関ガバナー補佐1年間ご苦勞様でした。藤木ガバナー補佐、これから1年間がんばりましょう。
藤木 章吉様	次年度ガバナー補佐よろしくお願ひします。	早川 誠二	新関ガバナー補佐ようこそいらっしやいました。卓話をありがとうございます。
奥沢 裕二	新関ガバナー補佐、1年間御苦勞様でした。本日の卓話よろしくお願ひ申し上げます。次年度藤木ガバナー補佐、御指導の程よろしくお願ひ致します。	浜野 紘嗣	新関補佐、ホットですね。藤木補佐エレクト頑張ってください。
新井 雅勝	新関ガバナー補佐、藤木さんの来訪を歓迎して。	増渕 文夫	50周年式典で表彰ありがとうございました。
諏訪 哲也	新関AGようこそいらっしやいました。今年度大変お世話になりました。藤木AGエレクトの来訪を記念して。	井狩 浩一	50周年式典に手表彰をいただきありがとうございました。
根岸 隆男	新関AG1年間御苦勞様でした。	佐藤 昭	一年間ご苦勞様でした。
永井 啓一	新関ガバナー補佐、御来訪ありがとうございます。卓話楽しみにしております。	川連 秀典	今週も米山奨学生の郭さんが来てくれました。今日はお土産つきです。どうぞよろしくお願ひ致します。
白井 信行	次年度ガバナー補佐藤木さんようこそ。御指導よろしくお願ひ致します。日向野君が欠席です。静かなおだやかな例会日です。	郭 暁桐	皆さんこんにちは。また来ちゃいました。この前、米山の日本文化研修旅行に参加して、米山さんの墓参りも行きました。あとは温泉入ったりロータリアンの方々とカラオケを歌ったり、当地商店街のおばちゃん和仲良くなっておみやげまでいただきました。すごく勉強にもなったし楽しかったです。この楽しい気持ち皆さんにも伝えたいですから、ようかんを持って来ました。どうぞ召し上がってください。
加藤 昌美	新関ガバナー補佐、次年度藤木ガバナー補佐ようこそおい出下さいました。		
小林 一彦	新関ガバナー補佐、藤木ガバナー補佐エレクトようこそ。新関さんにおかれましては、一年間本当に御苦勞様でした。藤木さんには次年度よろしく御指導お願ひ致します。		
関谷 徹	今月もニューモラルを配布させていただきます。新関G補佐、藤木エレクトようこそいらっしやいました。	結婚記念 小薬 拓巳	

本日(6/9)の合計34,000円 / 累計1,695,000円

卓話 新関治夫ガバナー補佐 テーマ：一年間を振り返って

本年は第5分区分を担当させて頂き有難うございました。皆様のご協力を頂き難関を無事乗り切ることができました。身に余る大役でしたが、その通りで第5分区分の皆さんのどれほどの事が出来たかと思うと汗顔の極みです。第5分区分は問題のない分区分だから焦らずにと引き継ぎましたがその通りでした。ガバナー補佐として一年過ぎてまいりましたが、皆様にはどのような一年だったでしょうか。今年の会長方針は識字率 水保全ポリオが重点項目でした。そして最重要課題は、会員増強でした。しかし会員増強の目標は残念ながら達成できたとはとても言い難いことです。町中シャッターばかりが幅をきかせ空き地が増えているこの現状で、会員増加はないものねだりに近いと思います。ロータリークラブの存在意義の認識を持ってロータリークラブに在籍する必要があります。ロータリークラブ自体が存在意義を会員に示さなければロータリークラブは烏合の衆の組織となりはて解体に向かわざるを得ないと思います。IMでは、ご協力有難うございました。お蔭様で無事成功裏に終わることができました。永井パスト会長IMリーダーの職業奉仕はやはり難解でした。ロータリークラブの職業奉仕に倫理性ないという説明はその通りかと思えます。日本人は倫理道徳が大好きで、何事にも高潔な精神論を持ち出します。米山奨学生に一所懸命な訳・・・「キリストに汝の敵を愛せ」と有ります。敵を愛する事は有りませんが、意味は敵にも徒党を組む人々がいるわけですし、徒党を組む向こうからすればこちらは敵ということ。仇やおそろかにしないようにしなければなりません。敵が味方になれば最良。米山奨学金は最高手段と思っています。隣国に敵国が有ったのでは安心できません。米山奨学生は4人ともいい子でした。皆さんはどのような感想を持ったでしょうか。私と同じだと思いますが、反日が日本大好きになればよい。米山奨学生の多くは日本に残りたがりです。国にいるのと同じと彼女たちは言います。本音は反日ではないと思います。彼らが帰国して周りの人々を感化して日本大好きにして欲しいと思います。ガバナー補佐の世迷い言はこれが最後になると思いますので、悪しからず有難う御座いました。

